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Всего было проверено 4 торго-
вые точки, в двух установлены на-
рушения. В первом случае в ларе у
бывшего магазина № 47 проверяю-
щим не выдали кассовый чек,
штрафные санкции составили 1 ты-
сячу рублей. В ларе другого предпри-
нимателя отсутствовал ценник на
товар. Вынесено решение о штрафе

Проверки
продолжены

в 1.430 рублей.
Менее чем за неделю сотрудни-

ки сланцевской инспекции провели
42 проверки. Выявлено 3 нарушения.
В одном случае - невыдача чека на
руки. В двух других торговых точ-
ках отсутствовали голограммы ус-
тановленного образца на конт-
рольно-кассовых машинах  . Это
магазин ПО “Сланцы” на вокзале и
торговая точка Н.Г.Бирюковой. Вла-
дельцам ККМ следует напомнить,
что на кассовой машине не должно
быть голограммы «Госреестр 1997
год». Отсутствие на кассовой ма-
шине голограммы (сервисной, либо
«Госреестр») по решению Пленума
высшего арбитражного суда РФ от 4
августа 1999 года, рассматривает-
ся как неприменение ККМ. Высоки за
это и штрафы - от 50 до 100 МРОТ.
Минимальные штрафы - по 5 тысяч
рублей - за отсутствие голограмм
были предъявлены и нарушителям
по результатам последней провер-
ки.                                В.ВАСИЛЕНКО.

 В котельной проводится капи-
тальный ремонт трех котлов, при-
водят в порядок технологическое
оборудование. Как сказала началь-
ник водоочистных сооружений Л.А.-
Маришаева, впервые за многие годы
сделан достаточно большой запас
коагулянта. Его получено два ваго-
на, как сухого, так и жидкого. Попол-
нены запасы других химических ре-
агентов, поступило два вагона соли
и соды. Все это используется для
очистки воды, подаваемой на город.

В п е р в ы е
з а  м н о г и е
г о д ы

Как сообщил комендант погранкомендатуры “Ивангород”А.Ф.Капустин,
в связи с реорганизацией, проходившей в войсковой части, пограничная
застава “Кондуши” объединена с заставой “Кукин Берег”. Разумеется, тре-
бования режима охраны границы при этом остаются прежними. Пост по-
граничного контроля перед деревней Загривье теперь функционирует по-
стоянно, он оборудован дополнительными средствами связи.

П о с т  д е й с т в у е т

*73% представителей российского мало-
го бизнеса считают, что в стране фактичес-
ки нет условий для развития предпринима-
тельства. В то же время 45% бизнесменов
опасаются, что в ближайшие год-два “де-
лать деньги” в России будет ещё труднее.

* “Интерфакс”. Министерство РФ по на-
логам и сборам за январь-сентябрь текуще-
го года собрало в федеральный бюджет
670,86 млрд. рублей налогов, что в 1,48 раза
больше, чем за соответствующий период
прошлого года.

*За шесть лет (1993-1999 годы) число де-
тей-алкоголиков выросло в 1,9 раза, токси-
команов - в 3,3, маленьких наркоманов - в
17,5 раза. И вообще за прошедшее десяти-
летие сирот стало в 1,5 раза больше.

*Парламент Киргизии намерен принять
поправки к конституции страны о призна-
нии русского языка в качестве официаль-
ного.

Завершены работы по прокладке теплотрассы от района
шахты № 3 к шахте “Ленинградская”. Строители выполняют
мелкие недоделки.

*   *   *
Более 2000 человек обращаются в МУП «ЖКХ» за предос-

тавлением жилищных субсидий.
*   *   *

На прошлой неделе межведомственная комиссия прове-
рила безопасность всех железнодорожных переездов рай-
она. Грубых нарушений в их содержании не выявлено, дано
несколько предписаний.

*   *   *
В ООО “Петербургская керамика” заканчивается подго-

товка к открытию нового цеха, где будут производиться ке-
рамические изделия по энергосберегающей технологии.

*   *   *
300 автомобилей за прошлый месяц было представлено

владельцами на станцию инструментального контроля пе-
ред получением отметки о годовом техническом осмотре.
60% автомобилей с первого раза признаны исправными.

*   *   *
В одном из классов детской художественной школы от-

крылась выставка учащихся первых классов “Осенняя фан-
тазия”.

С начала этого года на заводе
закрепляли свои теоретические по-
знания около 200 студентов и уча-
щихся высших и средних специаль-
ных учебных заведений. Большин-
ство среди них составляют студен-
ты городского индустриального тех-
никума. В основном они успешно
проходят после практики тарифно-
квалификационную комиссию и по-
лучают удостоверения на рабочие
профессии. Были среди практикан-
тов и учащиеся лицея № 18, ПУ №
57, а также будущие инженеры и эко-
логи из петербургских вузов.

Все практиканты получают не-
большую оплату. Начальник отдела
кадров акционерного общества
Т.П.Фёдорова отметила, что моло-
дые люди серьёзно относятся и к
требованиям производственной
дисциплины.

В а ж н ы й
э т а п

о б у ч е н и я

 Многие из них продолжают тру-
диться в хозяйстве. Решение о при-
своении этого звания принимают
совместно администрация и проф-
ком. АО “Родина” предоставляет
своим ветеранам ряд льгот. Недав-
но такие удостоверения получили
Т.Н.Анпилогова,  Л.Д.Буланцева,
А.В.Богданович, Т.П.Гаврилова,
З.П.Евдокимова, М.К.Прей.

Заслуженное
признание

Разве способна
кисть самого та-

лантливого художника
передать необыкно-
венные краски замеча-
тельной поры, которой
давно придумано опре-
деление - “золотая
осень”? Взгляните, как
преобразился, стал
необычен и хорош наш
город. Пусть забыли на
аллее убрать листья,
оставив влюбленным
для встреч этот райс-
кий уголок. А может, у
кого-то не поднялась
рука лишить горожан
удовольствия прой-
тись по золотому ков-
ру? Особый осенний
запах витает в воздухе,
создает необыкновен-
ное настроение. Чув-
ствуешь томность по-
гружающейся в зимний
сон природы, отдаю-
щей в золоте листвы
последние отголоски
жаркого лета. Впереди
долгие зимние холода,
согреть в которые спо-
собно  главное чудо
природы - любовь.

« Г О Р Я Ч И Й
Т Е Л Е Ф О Н »

2 - 16 - 70 с 16 до 17


Жительница города: “Хоте-
лось бы узнать мнение специ-
алиста о заменителе сахара.
Он  рассчитан на диабетиков.
А можно ли его употреблять
в пищу здоровым людям, и ог-
раничен ли его прием?”.

Отвечает эндокринолог ЦРБ
Е.В.САБЛИНА:

- Заменитель сахара исполь-
зуется для снижения калорийно-
сти напитков, а также в домаш-
ней кулинарии для любых блюд.
Употреблять его можно  всем  на
протяжении длительного времени,
но не злоупотреблять, т.е. исполь-
зовать  согласно информации, ко-
торая обязательно должна быть
на упаковке.

ПОХИЩЕННОЕ ИЗЪЯТО

13 октября в ОВД обратилась жительница Выскатки, гр-ка
Ш. Она заявила о том, что в период с 11 по 13 октября неизвес-
тные из сарая похитили плодоовощную продукцию на сумму
2342 рубля. Задержана гр. Ч и гр. Л. Похищенное у них изъято.
Возбуждено уголовное дело.

ГОСТЬ РАСПУСТИЛ РУКИ

13 октября гр-ка К. сообщила в ОВД о том, что накануне к
ней пришел в гости гр. М. Он нанес ей побои. К тому же из дома
пропали 100 рублей.

“АИСТ” ИСЧЕЗ

13 октября в ОВД обратился гр. С. Он сообщил о том, что в
ночь с 12 на 13 октября из сарая, расположенного у дома по
переулку Речной, похитили велосипед “Аист”.

УЕХАЛ НЕДАЛЕКО

15 октября в ОВД обратился гр. С. Он заявил о том, что в
ночь с 14 на 15 октября неизвестный угнал от дома № 9 по ул.
Жуковского автомашину ВАЗ-2101 белого цвета. Она была об-
наружена у дома № 2 по той же улице.

Самым большим объектом для работников ООО “ССК” остаётся стро-
ительство водозаборных сооружений, где предприятие выступает в каче-
стве субподрядчика. Полностью завершены работы на школе № 12, хотя
долг перед строителями в более  чем 1 млн. рублей пока остался непога-
шенным. “Зимний” сезон обычно является для таких организаций време-
нем относительного затишья. И у “ССК” осталось на сегодняшний день не
так много объектов. Недавно специалисты предприятия отремонтирова-
ли цех в ООО “Петербургская керамика” (майоликовое производство).
Сейчас начаты работы в школе № 6. Здесь будет полностью отремонти-
рована ванна малого бассейна. Проведена изоляция, в самое ближайшее
время строители приступят к укладке плитки.

Работа есть, но немного

П О РА  О Ч А Р О ВА Н И Я

Торжественное собрание, посвященное Дню работников сельского
хозяйства и перерабатывающей промышленности, прошло в пятницу в
АО “Родина”. С докладом об итогах работы в летний период и на уборке
урожая выступил директор акционерного общества В.А.Антонов. Почет-
ными грамотами АО “Родина” отмечены лучшие работники. Это тракто-
ристы-машинисты С.А.Богданович и Н.М.Бушуев, операторы машинного

доения Л.И.Иванова и Б.Е.Шибалов, аккуму-
ляторщик Е.Р.Саар. 24 человека получили бла-
годарность от руководства за добросовест-
ный труд. Накануне праздника была обновле-
на и Доска почета предприятия. Среди тех, чьи

фотографии  появляются  здесь уже не в первый раз, механизаторы
А.П.Рыбаков и Т.И.Петров, водитель В.А.Кожемякин, оператор машинно-
го доения Л.М.Алексеева, начальник участка М.Э.Рыбакова. Кстати, вме-
сте с наградами всем вручили и денежные премии.

Участники художественной самодеятельности Выскатского Дома
культуры подготовили к празднику хороший концерт.

В.
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Уже 170 работникам за
многолетний и добросове-
стный труд присвоено
звание “Ветеран труда
АО “Родина”.

На городском водозаборе
полным ходом идут мероп-
риятия по подготовке к
зиме.

Будущим специалистам
самых различных профес-
сий, как и раньше, предос-
тавляется возможность

пройти практику в АО
“Завод “Сланцы”.

В начале октября с провер-
кой в наш город приезжали
специалисты инспекции
Министерства РФ по нало-
гам и сборам по Волосовс-
кому району. Они проверя-
ли соблюдение Закона “О
применении контрольно-
кассовых машин при осуще-
ствлении денежных расче-
тов с населением”.

В честь профессионального праздника

У РАБОЧИХ ООО «ССК»
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- За 9 месяцев этого года на за-
воде переработано 1470 тонн моло-
ка базисной жирности, что состав-
ляет 62% к уровню прошлого года в
расчете за такой же период. Впер-
вые за многие годы именно летние
месяцы были самыми сложными. 25
мая по городу централизованно от-
ключили газ, прекратила работу ко-
тельная. Завод вынужден был под-
ключиться к собственной котельной.
Однако ее мощности недостаточны
для подачи больших объемов теп-
лоэнергии, используемой в перера-
ботке молока. При предложениях от
сдатчиков до 10-12 тонн молока в
сутки мы имели реальную возмож-
ность переработать лишь 7. Это и
стало основной причиной снижения
общих объемов производства по
сравнению с прошлым годом.

- Почему бы не переоборудо-
вать свою котельную, чтобы
ни от кого не зависеть?

- Во-первых, для этого нужны
немалые средства, которыми завод
сейчас просто не располагает. Во-
вторых, по опыту других предприя-
тий, подобных нашему, известно, что
при переводе котельной на самое
приемлемое топливо - газ - основ-
ной проблемой остается получить
на него лимиты. Не так давно об-
суждалась возможность коллектив-
ного подключения к котельной № 17
нескольких потребителей - консер-
вного производства, СПАТП, швей-
ной фабрики. Но при условии час-
тичного финансирования котельной
всеми потребителями. Пока это
только планы.

- Ни для кого не секрет, что
контрольный пакет акций пред-
приятия находится у частных
лиц. Какая роль в жизни завода
отведена собственникам?

- Они полностью освобождают
предприятие от проблем сбыта.
Продукция АООТ “СГМЗ” представ-
лена в торговых предприятиях Рос-
сии от Мурманска до Владивосто-
ка. Лишь 30% от всего объема реа-
лизуется в Сланцах. В сбыте основ-
ную роль играет ставка на так на-
зываемый “коммерческий продукт”.
Для нашего производства это сме-
тана “Старославянская”. Массового
потребителя устраивает срок ее
реализации, собственник организо-
вал и хорошую рекламу. Для таких
предприятий, как наше, выпускать
несколько видов “коммерческого
товара” - это уже успех.

По мере возможности собствен-
ник участвует в обновлении техно-
логического оборудования. Недав-
но приобретен новый гомогениза-
тор.

- Как складываются отноше-

Акционерное общество “Сланцевский городской молочный за-
вод” является одним из стабильно работающих предприя-

тий города. Традиционно в летние месяцы в связи с увеличением
поставок молока возрастают и объемы производства. Так ли было
в этом сезоне? Об этом, а также об общем положении дел на пред-
приятии, рассказывает генеральный директор ОАО “СГМЗ” А.П.Анд-
реев:

ния с сельчанами, в том числе и
нашего района?

- Из сланцевских сельских акци-
онерных обществ у завода стабиль-
ные связи с “Авророй” и “Рассве-
том”. С гдовскими поставщиками
пришлось расстаться, так как нас не
устраивает качество их молока. Нам
охотно возят молоко из  соседних
районов Ленинградской области,
недостатка в поставках производ-
ство не испытывает.

- “Вечный” вопрос - почему
передовые хозяйства района -
АО “Родина” и “Осьминское” не
сотрудничают с заводом?

- Времена изменились. Сейчас,
в условиях рыночных отношений,
никому не позволено диктовать сво-
их условий. Если “Родина” и “Ось-
минское” давно поддерживают отно-
шения с другими переработчиками,
значит обеим сторонам это выгод-
но.

- Продолжаются ли партнер-
ские отношения завода с АО
“Сланцевское”?

- С принятием решения о банк-
ротстве “Сланцевского” отношения
прекратились. Ни завод им, ни они
молокозаводу ничего не должны. С
самого начала участие в их делах
было инициативой одного из соб-
ственников завода.

- Раньше молокозавод крепко
выручал городские бюджетные
организации, поставляя продук-
ты в долг. Эта проблема оста-
лась?

- Ее два года назад решил Пре-
зидент, запретив взаимозачеты.
Оплата идет стабильно, как это при-
нято в цивилизованном мире.

- Как обстоят дела с уплатой
налогов?

- Стабильная работа производ-
ства, увы, не означает полного от-
сутствия финансовых проблем.
Долги есть. Причина, как и всех пред-
приятий-производителей, - нехват-
ка оборотных средств. Сильно под-
вел неудачный летний сезон, на него
у нас были большие финансовые на-
дежды.

- А какие надежды и планы ос-
тались?

- Если бы меня об этом спроси-
ли десять-пятнадцать лет назад, я
бы заученно ответил: добиться уве-
личения поставок молока и, соот-
ветственно, объемов. Главная за-
дача сейчас - достойно представить
свой товар на глобальном рынке, в
определенной степени угадать, что
нужно покупателю. Будем стремить-
ся к росту продаж, во всяком слу-
чае возможности у завода для это-
го есть.                         Беседовала

В.ГАЛКИНА.

Что человек переносит труд-
нее всего? Одиночество.

Особенно, если не молод и не может
похвастаться здоровьем. Пожилые
люди очень дорожат общением, до-
рожат вниманием.

В октябрьские дни они чуть
больше, чем обычно, ощущают это
внимание. В  течение декады про-
ходят мероприятия, посвященные
Международному дню пожилого че-
ловека. По-домашнему теплым был
праздник, прошедший в комплекс-
ном центре социального обслужи-
вания. Сотрудники центра радушно
встречали приглашенных на него ве-
теранов, провожали в уютный, кра-
сивый зал. Никого не оставила рав-
нодушным выставка изобразитель-
ного творчества, расположившаяся
в зале. Четыре художницы - слан-
цевчанки представили живописные
картины. Имена двух - Е.С.Дмитре-
нок и И.Г.Пригожиной в городе хо-
рошо известны. А вот творчество
В.П.Ильиной и М.В.Микаеловой ста-
ло приятной неожиданностью. Их
пейзажи просто прелестны! Конеч-
но, конкурсному жюри было нелег-
ко определить победителя. И все же

Ценнее золота
ВНИМАНИЕ

пальму первенства
и премию решено
было отдать Вирги-
нии Павловне Иль-
иной. Поощрены и
остальные участ-
ницы конкурса, им
были высказаны
слова признатель-
ности и благодарно-
сти.

Теплых слов,
добрых пожеланий
на вечере было
произнесено нема-

ло. Ветеранов поздравили
первый заместитель главы
МО “Сланцевский район”
А.Г.Парамоненко, депутат
Законодательного собра-
ния области В.В.Иванов,
представитель правитель-
ства области В.А.Каплан,
начальник управления со-
циальной защиты населе-
ния Н.И.Иванова, замес-
титель председателя рай-
онного совета ветеранов

войны и труда А.А.Казанцев. За пле-
чами каждого, кто сидел в зале, боль-
шая трудовая жизнь. Сколько сил от-
дал совхозу “Осьминский” Антон
Петрович Бацула, на ответствен-
ных постах в городе работала Вир-
гиния Павловна Ильина. Более трид-
цати лет проработала на цементном
заводе Евдокия Павловна Алексан-
дрова. Не меньше трудовой стаж у
Екатерины Ивановны Ивановой.
Они сидели рядышком - такие наряд-
ные, такие торжественные и радос-
тные (на снимке). Не так уж часты в
жизни пожилых людей праздники, и
этот день стал для них событием.
“Я впервые попала на такой празд-
ник, - призналась Е.И.Иванова, -
очень довольна. Просто душой от-
дохнула. Спасибо всем!”

Ветераны говорили спасибо орга-
низаторам праздника - представите-
лям управления социальной защиты,
обаятельной ведущей А.А.Кушни-
ренко. И, конечно, артистам - взрос-
лым и детям. Для них пели педагог
ДДТ Г.Л.Рык и юная певица Катя Ро-
щенко. А Людмилу Николаевну Во-
ронову просто не хотели отпускать,
прося спеть еще и еще... Постара-
лись и маленькие танцоры из Дома
детского творчества. Наверняка,
глядя на них, каждый вспоминал сво-
их внуков и правнуков.

И в столовой, куда ветеранов
пригласили на праздничный обед,
не смолкала музыка. Звучали лю-
бимые песни, старые мелодии. За-
быв о возрасте, о болезнях, ветера-
ны кружились в вальсе. Как и много
лет назад...                   Фото и текст

Т.КРЫЛОВОЙ

УСЛОВИЯ
ДИКТУЕТ

РЫНОК

Впервые в областном бюджете 2001 года заложены средства для
компенсации на приобретение жилья инвалидам, участникам Ве-

ликой Отечественной войны и боевых действий, жителям блокадного
Ленинграда, членам семей погибших (умерших) инвалидов, участников
ВОВ и ветеранов боевых действий, инвалидам и семьям, имеющим де-
тей-инвалидов.

На компенсацию выделено 16 миллионов рублей: 12 миллионов руб-
лей областным Правительством и 4 миллиона получено из федерально-
го бюджета. Деньги необходимо освоить до конца года, по оценке спе-
циалистов, их хватит на покупку 85 квартир.

Недавно в муниципальной
котельной № 24, которая об-
служивает Гостицы, была ус-
тановлена новая емкость для
сбора горячей воды. Изготови-
ли ее, кстати, в Сланцах, в ООО
“Биосток”. Практически сразу
после установки емкости в
жилые дома Гостиц началась
подача горячей воды. Под ру-
ководством начальника ко-
тельной И.В.Кошелькова на-
чался следующий этап обеспе-
чения в холодное время горя-
чего водоснабжения. Теперь
емкость предстоит утеплить:
обернуть ее слоем минераль-
ной ваты, а затем рубероидом.

“Бак-аккумулятор для горя-
чей воды стоял на этом же
фундаменте и прежде, с 1986
года, - рассказал И.В.Кошель-
ков. - В последнее время было
уже ясно, что с ним надо что-
то делать: протечки устранить
не удавалось. Но у прежних
владельцев котельной средств

на это не было. Только нынче
после передачи котельной в
муниципальную собствен-
ность был сделан тщательный
осмотр старой емкости, прове-
дена дефектовка. Приезжала
сюда не одна комиссия. В ре-
зультате был сделан вывод,
что емкость нужно менять,
хотя “лишних” денег нет и в му-
ниципальном жилищном пред-
приятии. Но иначе жители Гос-
тиц остались бы нынче без го-
рячей воды”.

Утепление емкости займет
примерно неделю. Глядя на но-
венькие рулоны утеплителя,
невольно чувствуешь опасе-
ние: а не пострадает ли эта
оболочка от рук похитителей.
Старую-то емкость, которая
тоже утеплялась в свое вре-
мя, “раздели” основательно.
Правда, тогда главной добычей
воров стала алюминиевая
фольга. Удастся ли обеспечить
сохранность оболочки сейчас?

Этот вопрос задают сейчас
многие. Но кому, как не самим
жителям Гостиц, позаботиться
об этом? “Хотелось бы прежде
всего огородить территорию,
прилегающую к котельной, - ска-
зал И.В.Кошельков, - это помог-
ло бы снять ряд проблем”.

Что ж, возможно, со време-
нем это удастся осуществить.
Но решением самых насущных
вопросов в Гостицах МУП
“ЖКХ” активно занимается уже
сейчас.

 В течение лета был прове-
ден большой объем ремонтных
работ на котлах и насосных.
Заменен  самый аварийный уча-
сток теплотрассы протяженно-
стью 120 метров. “Перед нача-
лом этого отопительного сезо-
на чувствуем себя намного
увереннее, чем прежде”, - ска-
зали и работники котельной.

                     Фото и текст
                     С.ШИШКИНОЙ.

“ Ш у б а ”  д л я  г о р я ч е й  в о д ы

АОЗТ “Вика” продолжает ра-
боты по монтажу участка водо-
вода на Лучки. На объект подве-
зена часть труб, подготовлены
просека и дорога. Финансирует
работы областной бюджет, пока
средства выделены не полнос-
тью. Поступивших денег хвати-
ло на подготовительные работы
и приобретение 250 метров труб
при потребности в 700 метров.
На прошлой неделе в Сланцах по-
бывали специалисты Леноблжил-
комхоза. Целью визита был кон-
троль за расходованием на
объекте областных средств.

Машинист   бульдозера   С.Г.
Оданец (на снимке) занят на под-
сыпке дороги. В самое ближай-
шее время приступят к укладке
труб.

В. КУЗНЕЦОВА.

   ГЛ АВНО Е  -
ФИНАНСЫ

В каких сложных условиях
приходится работать медикам,
наверное, знают все. Не исклю-
чение - Сланцевский наркологи-
ческий кабинет. Мы находимся на
обеспечении областного бюдже-
та, но средств, порой, не хвата-
ет на самое необходимое. Давно
требуют ремонта помещения
всех кабинетов, где мы принима-
ем посетителей. К нам за помо-
щью обращаются многие слан-
цевчане. Только на учете состо-
ит 1633 больных, постоянно об-
ращаются горожане и за консуль-
тацией.

За помощью в проведении
хотя бы частичного ремонта мы
обратились к депутату собрания
представителей МО “Сланцевс-
кий район” М.Ю.Карисалову. Ми-
хаил Юрьевич сразу же отклик-
нулся на нашу просьбу. Он при-
обрел и сам привез из Санкт-Пе-
тербурга линолеум для кабине-
тов. Мы очень благодарны ему и
Л.Н.Аллик за помощь, за нерав-
нодушное отношение к нашим
проблемам. В наше сложное вре-
мя человеческое понимание и
бескорыстие - редкость.
Коллектив наркологического

кабинета.

Благодарим
депутатов

На снимке:
вот так “закутывают” емкость, чтобы горячая вода в ней не остывала.



3 страница17 октября 2001 года «ЗНАМЯ ТРУДА»

Проселочную дорогу про-
тяженностью 7 километров
буквально перед нашим ви-
зитом прогрейдеровали, акку-
ратной, ухоженной выгляде-
ла и сама живописная дере-
венька. Свежей щебенкой
подсыпан мост через ручей.
Нас встретили супруги Мей-
ель - Тамара Ивановна и Альберт
Александрович, люди неравнодуш-
ные и владеющие информацией обо
всем, что делается вокруг. Тамара
Ивановна: “С начала 90-х у нас пи-
лят лес, вывозят по единственной
в деревне дороге. Дорога - это наша
жизнь. Построили ее в 1985 году, а
до этого приходилось пешком ходить
через лес, в ближайшую деревню
Гусева Гора. Телефона у нас нет,
пользуемся городской трубкой. Если
разобьют дорогу - ни “скорая”, ни по-
жарные до нас не доедут. А здесь
живут пожилые люди, много дачни-
ков на лето приезжает. Поэтому жи-
тели сами охраняют свои владения.
Записываем номера всех лесово-
зов. Однажды заметили машину без
номеров, и сообщили в  милицию.
“Кто же кроме нас позаботится о де-
ревне? - добавляет Альберт Алек-
сандрович. - Мы и в волости, и у рай-
онной администрации во всем на-
ходим поддержку. Они поощряют
наше самоуправление”. Что верно,
то верно - самоуправление в самом
хорошем смысле этого слова здесь
налицо. Оказывается, жители Новой
Нивы сами, минуя властные струк-
туры, предъявляют требования к ле-
созаготовителям. Один из них, по
словам супругов Мейель, дал денег
на щебенку, которой и подсыпали
прохудившийся мост через ручей,
другой - грейдерует дорогу.  Взвол-
нованные тем, что лесозаготови-

В деревне Новая Нива всего 11 домов, а постоянно живут
лишь 3 семьи. И тем не менее во всей Новосельской воло-
сти жители этой деревни самые дружные и сплоченные.

“Что бы там ни случилось в округе, жители сразу же бьют тревогу,
интересуются, кто дал разрешение на проведение тех или иных ра-
бот”, - говорит и.о. обязанности главы волости Галина Эльмартовна
Лебедева. На этот раз поводом для беспокойства сельчан стала бес-
контрольная (по их мнению) вырубка леса вокруг деревни, разбитая
дорога. Об этом они сообщили, позвонив в нам в редакцию.Когда мы
обратились за комментарием к заместителю главы  МО “Сланцевс-
кий район” Р.М.Саитгарееву, он предложил туда съездить, чтобы на
месте разобраться в ситуации. Сразу же Раис Муллабаевич выяснил,
что лесорубочные билеты на территорию у Новой Нивы выдало  Слан-
цевский сельский лесхоз. На следующий день вместе с главным лес-
ничим лесхоза В.В.Барановым, а также главным специалистом отде-
ла сельского хозяйства и природопользования МО “Сланцевский
район” Е.В.Долженко мы отправились в путь.

дубы, которым я не знаю сколько лет, но
моя бабушка рассказывала, что, когда
она была молодой, дубы были точно та-
кими же, как сейчас, то есть в два-три
моих обхвата.  Сквозь кроны этих вели-
канов и сверкала бликами река, напоми-
ная о том, как приятно в ней купаться
или просто лежать на берегу, наблюдая
за проплывающими мимо судами, и са-
мое главное - о великолепной рыбалке,
которая запоминается на всю жизнь,

превращая всех, кто хоть раз держал в
руках удочку на Волге, в заядлых рыба-
ков. И я совсем не жалею, что приехал
сюда. Я просто нашел самое лучшее при-
менение своему отпуску. Да, это не Чер-
ное море, не Турция и не Сейшелы. Это -
лучше, это -  город моего детства,  я в
него вернулся. Две недели моего отпус-
ка я забывал обо всем на свете, окуна-
ясь в сказочный мир природы. Я гулял
среди красавцев вечных дубов, с кото-
рых опадали листья, устилая землю жел-
тым ковром. Разгребая этот ковер,  со-
бирал желуди, выбирая самые необыч-
ные.  Катался на маленьком теплоходи-
ке, который выполнял функцию парома,
перевозя на противоположный берег
пассажиров в соседний городок, который
красиво расположился на довольно вы-
соких и крутых холмах. Причем настоль-
ко крутых, что, будучи ребенком, мне

Г О Р О Д
Д Е Т С Т В А

тель, обещалэто сделать в короткие
сроки, но нарушил обещание, сель-
чане позвонили в редакцию. На мо-
мент нашего приезда все было ула-
жено.

Какие же требования предъяв-
ляют контролирующие органы к тем,
кто заготавливает лес вблизи дере-
вень? Комментирует ситуацию
В.В.Баранов: “Лесорубочный билет
на рубку ухода в районе Новой Нивы
выдан одному из подразделений
Сланцевского  сельского лесхоза -
Нарвскому лесничеству. По догово-
ру здесь работает предприниматель
В.В.Елфимов. По приказу нашего ми-
нистерства, лесозаготовитель обя-
зан согласовать рубку с админист-
рацией волости, руководством сель-
ского акционерного общества, про-
вести встречу с жителями дерев-
ни”. Как выяснилось, все это было
сделано. Как рассказали супруги
Мейель, предприниматель даже по-
обещал подсыпать аварийные учас-
тки дороги. Местным жителям раз-
решают на месте вырубок собирать
оставшийся сухостой, отходы от пе-
реработки, что является хорошим
подспорьем в хозяйстве.

Побывали мы с проверяющими
на месте вырубок, встретив там за-
готовителей. А вот здесь, по мне-
нию Р.М.Саитгареева и В.В.Барано-
ва, не все было в порядке . Бревна
не сложены, территория не убрана.
Но заготовители пообещали испра-

вить положение в самые короткие
сроки. Вопрос взял на контроль и
В.В.Баранов.

Итак, наша поездка в конечном
счете стала ярким примером того,
как бдительность и неравнодушие
сельчан помогают искоренить об-
щую беду - незаконную вырубку
леса. Это, пожалуй, иногда эффек-

тивнее, чем работа всех
контролирующих органов,
вместе взятых. Жители
Новой Нивы даже во вре-
мя нашей встречи успели
дать “задание” В.В.Барано-
ву. Они увидели отметки на
пятнадцати красавцах-ел-
ках, подготовленных на вы-

рубку. Настойчиво просили выяс-
нить законность этого решения. В це-
лом же Р.М.Саитгареев отметил, что
такое отношение к тому, что дела-
ется вокруг - редкость. Гораздо чаще
сельчане требуют бдительности от
органов власти. Хотя в таких ситу-
ациях многое зависит и от них са-
мих.  В.ГАЛКИНА

Ч Т О  Н А Ш А  Ж И З Н Ь ?
Л И Ш Ь  М И Г. . .

Мы живём в
жестокое, эгоис-
тичное время.
Часто не замеча-
ем чужой боли и
радости, красоты
природы. Не заду-
мываемся в суе-
те буден о веч-
ном. Среди житей-
ской стихии, как
кораблик спасения, театр.
На несколько часов он по-
зволяет спастись от одно-
образия, скуки, от бытовых
проблем. Позволяет почув-
ствовать себя настоящим,
мыслящим челове-
ком.

Недавно мне по-
счастливилось по-
бывать в Большом
драматическом те-
атре им.Товстоного-
ва - одном из лучших
театров Санкт-Пе-
тербурга. Потрясаю-
щей красоты зал,
вышколенный персо-
нал, культурный и ин-
теллигентный, заме-
чательные актёры.
Спектакль начинает-
ся... Три друга. Один
за большие деньги
покупает абсолютно
белую картину, кото-
рая, по его словам,
не белая, а с оттен-
ками. Второй категоричен по
отношению к белой картине,
а третьему всё равно. Вок-
руг этой картины ведутся
споры. Один из героев про-
износит такие слова: “На
картине изображена гора, па-
дает пушистый белый снег.
По горному склону с немыс-
лимой скоростью скользит
лыжник и исчезает в небы-
тие, бездне”. Главный смысл

этих слов:
н а ш а
жизнь -
это миг,
к о т ор ы й
пролетает
м о лн и е -
носно, а
все мы
п р е в р а -
щаемся в

прах. Но каждый из нас чер-
пает из жизни что-то своё,
оставляя нестирающийся
след. Огромная заслуга не
только автора пьесы, но и
режиссёра, который смог

вложить в простой сюжет
такую мысль  и ярко её рас-
крыть.

Этот спектакль дал по-
вод для серьёзных размыш-
лений. О жизни, её значении,
её быстротечности. Надо
успеть стать человеком,
оставить после себя нести-
рающийся след...

 М. ШЕСТИРЯКОВА,
11 “а” класс, школа № 6.

Что?Производственное
здание, 4 этажа по 3000 м2

груз.лифты, всего 12112 м2,
просторные помещения,
1975 год постройки
в рабочем состоянии

Где?г.Луга, подъезд,
           инфраструктура

Почем?1$/м2-аренда
    19$/м2 - выкуп

тел./факс (812) 279-94-95

Звони - не жди!

С начала года сотрудни-
ками государственной инс-
пекции труда по Сланцевско-
му району проведена 51 про-
верка соблюдения правил бе-
зопасности на предприяти-
ях всех форм собственности.
Выявлено в общей сложнос-
ти 778 нарушений правил,
вследствие чего 27 должнос-
тных лиц привлечены к адми-
нистративной ответствен-
ности.

Общая сумма наложенных на
них штрафов составила 14500
рублей. Кроме того по требова-
нию инспекции на предприятиях
привлечены к дисциплинарной
ответственности 20 человек,
один работник освобожден от за-
нимаемой должности. Во всех
случаях выданы предписания по
устранению выявленных недо-
статков.

Инспекция труда работает в
постоянном взаимодействии с
прокуратурой, куда направляют-
ся материалы по результатам
расследования несчастных слу-
чаев и после наиболее серьёз-
ных проверок. Об итогах прове-
рок учреждений здравоохране-
ния и образования поставлены
в известность органы местного
самоуправления. В муниципаль-
ных учреждениях выявлено не-
мало нарушений, связанных с от-
сутствием специалистов, подго-
товленных в области охраны
труда.На большинстве прове-
ренных предприятий далеко не
всегда готовы вовремя выде-
лить необходимые средства на
мероприятия по охране труда,
обучение персонала. Однако
именно это часто является при-
чиной несчастных случаев с тя-
желыми последствиями. Всего за
9 месяцев в районе их зафикси-
ровано 7, в том числе 1 смер-
тельный. В сентябре таких про-
исшествий не было. Среди тех,
кто  ответственно отнесся к
выполнению выданных предпи-
саний, государственный инспек-
тор труда К.В.Рожков назвал АО
“Завод “Сланцы” и ООО “Бакор”.

Сентябрь
был

спокойным

Долгожданный отпуск...  По-
разному его проводят: кто-
то копается в огороде, а
кто-то просто сидит перед

телевизором. К сожалению, прошли те
времена, когда люди считали поездку
к Черному морю обязательной данью
своему организму за плодотворно
проведенный трудовой год, нынче это
дорого, и не каждый решится нанести
столь существенный удар по своему
семейному бюд-
жету. И вообще,
стоит ли куда-то
ехать, если мож-
но спокойно почи-
тать дома книги, а
отпускные потра-
тить и на более
прагматичные
цели.

Вот и передо
мной встал такой
вопрос в мой сен-
тябрьский отпуск.
И, почти уже ре-
шив спокойно от-
леживать бока
дома, я вспомнил,
что  почти четы-
ре года не наве-
щал своих бабуш-
ку и дедушку, кото-
рые живут в маленьком
городке - Волжске, на живо-
писном берегу Волги. Каждое
лето, до окончания школы, я проводил
в этом городе, потом бывали там на-
ездами на два-три дня, толком не ус-
певая ни отдохнуть, ни расслабить-
ся. И вот у меня выпал отличный
шанс провести там свой отпуск и на-
вестить стариков, по которым я уже
порядком соскучился.

А раз есть шанс, надо его исполь-
зовать. В общем, двое суток в пути (с
остановкой в Москве и  прогулками
по нашей прекрасной столице, кото-
рая хорошеет год от года), и вот я в
любимом сердцу городе, обнимаю ба-
бушку и дедушку,  делюсь последними
новостями и выглядываю в окно, а за
окном блестит, отражая солнечных
зайчиков, матушка Волга. Я забыл ска-
зать, что дом дедушки и бабушки на-
ходится на самом краю города, и от
Волги его отделяет величественные

всегда хотелось спросить у местных,
как они не скатываются вниз. Я сидел
на палубе теплоходика и смотрел, как
рыбаки вытягивают в свои лодки щук и
судаков. Помнится, сам ездил на рыбал-
ку за этой рыбой, потому что нет ничего
вкуснее, чем рыба, приготовленная че-
рез два-три часа после ловли, а то и бы-
стрее. И нет ничего более захватываю-
щего, чем борьба со щукой, когда она
хватает блесну и, как бы поняв свою

ошибку, пытается
уйти с крючка. Глав-
ное - не дать ей сла-
бину и не позволить
уйти от себя. А по-
том дома, сидя за
столом, есть  под-
жаренную аппетит-
ную рыбу  и, разма-
хивая руками, рас-
сказывать о рыбал-
ке.

Я спокойно гулял
по тихим улочкам
городка, где течёт
своя, ни с чем не
сравнимая жизнь.
Где построены на-
против друг друга
православная цер-
ковь и мечеть, где

спокойно живут и пра-
вославные, и мусульма-

не, которые совсем не озабо-
чены выяснением вопроса о при-

оритетности  своей религии. Где время,
кажется, остановилось, и ты будешь
жить всегда.

Закончился мой отпуск. Я вернулся
домой и приступил к работе, но эти зо-
лотые две недели останутся в моей па-
мяти надолго. Просто потому, что не
всегда удается вернуться в детство, а
мне это удалось.

И пусть не каждый побывает в Вол-
жске, но я уверен, что у каждого в душе
есть свой  Город Детства, который,
может быть, находится не так далеко, и
это не город, а деревня, а может - на
соседней улице, но он есть! И несмотря
ни на какие трудности, я советую как
можно чаще наведываться туда, чтобы
действительно  отдохнуть не только
телом, но и душой.

Т.ПАВЛОВ,
житель города.

За свою деревню -
г о р о й На снимке вверху заместитель главы ад-

министрации Р.М.САИТГАРЕЕВ и А.А.МЕЙЕЛЬ.
На снимке внизу В.В.БАРАНОВ на выруб-

ке в районе Новой Нивы.



ТЕЛЕФОНЫ: редактор - 2-23-81;
зам. редактора по выпуску газеты - 2-17-85;
социально-экономический отдел - 2-16-70, 2-35-74;
отдел общественно-политической жизни - 2-14-06;
отдел культуры, быта и массовой работы - 2-16-65;
бухгалтерия - 2-36-68 E-mail: ztruda@aport2000.ru

Объявления принимаются в бухгалтерии до 16 ча-
сов. За сведения, содержащиеся в рекламе и объяв-
лениях, ответственность несут рекламодатели.

Редакция оставляет за собой право не вступать в переписку. Рукописи
не возвращаются и не рецензируются. Точка зрения редакции может не
совпадать с мнением автора.

Материалы, опубликованные под знком (Р.), печатаются на коммерчес-
кой основе. Газета отпечатана в ГУП «Псковская областная типография».
180007, г. Псков, Рижский пр., 17. Подписано в печать в 17.00   15.10.2001г.

Объем - 0,5 печ. лист. Печать офсетная. Тираж 3290, заказ №

Свидетельство о регистрации № 0681 выдано Региональной инспекци-
ей по защите свободы печати и массовой информации (г. Санкт-Петербург)
16.06.1994г.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Соучредители: правительство

Ленинградской области, админи-
страция Сланцевского района и
трудовой коллектив редакции.
ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС - 55029

НАШ АДРЕС: 188560, г.Сланцы,
ул.Банковская, дом 3.

Факс 2-23-81.
Редактор

А. АЛЕКСАНДРОВ

 Обращаться по адресу:
ул.Красная, тел. 2-11- 07

О О О  « Д О К »
т р е б у ю т с я

слесарь-станочник
по деревообрабатываю-

щему оборудованию.

приглашает на работу
ведущего дискотек.

Дворец культуры
АО «Завод «Сланцы»

Справки по тел.
43-350.

Предприятие
закупает:

114 - 64 -24, (8-271) 63 - 445.

30 сентября в клубе “Миллени-
ум” впервые прошел городской тур-
нир по русскому бильярду. Идея его
проведения принадлежит А.Ю.Беля-
нину. Она была поддержана коми-
тетом по делам молодежи, физкуль-
туре и спорту администрации МО
“Сланцевский район”.

“Мы благодарны администрации
района за поддержку, - сказал
А.Ю.Белянин. - На турнире была
начальник отдела по делам моло-
дежи О.В.Матвеева, она вручила 8
бильярдных киёв. В турнире приня-
ли участие 19 человек, В.А.Глаголь-
ский и С.В.Морозов предоставили
свои столы для игры. Турнир про-
водился по олимпийской системе на
вылет: игра из 3 партий до двух по-
бед. Играли не только мужчины, но
и женщины. Причем О.А.Федорова
проиграла только победителю тур-
нира. Им стал Н.В.Мишин. Ему вру-
чили приз”.

В планах организаторов турни-
ра - создание бильярдного клуба в
Сланцах. Они хотят поднять на вы-
сокий уровень этот вид спорта.

Т.САШИНА.

Впервые -
турнир
по бильярду

СПОРТ
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В общем строительном комплексе но-
вой школы № 12 спортивная площадка
занимает почетное место. В максималь-
но короткие сроки она была построена на
месте бывшего пустыря. Здесь есть фут-
больное поле, беговые дорожки, заас-
фальтированные площадки для спортив-
ных занятий на воздухе. По достоинству
оценили появление площадки не только
местные ребятишки. Мальчишки со всего
города приходят сюда играть в футбол.
Денис и Алексей (на снимке) живут не в
этом районе и учатся в школе № 3. Но
выбор места для игры в любимый фут-
бол аргументировали так: “Площадка за-
сыпана хорошим песком, воды даже пос-
ле дождя не бывает. Ворота новые, кра-
сивые. Мы не знаем поблизости таких
площадок”. Как это ни печально, но зача-
стую площадку посещают жители города
с явно не “спортивными” намерениями.
То собак выгуливают, то распивают в со-
седних кустах спиртные напитки,  зачем-
то разбивая на асфальте бутылки. Так и
хочется возмутиться - неужели не жаль
портить то, что построено для наших же
детей?

В.ГАЛКИНА

На радость детям

Эту морковь, почти в со-
вершенстве повторив-
шую человеческую руку,

принесла в редакцию пенсионер-
ка Вера Сергеевна Громова.

- Мне приятельница со свое-
го приусадебного участка
принесла всяких овощей.
Стала я их разбирать
и даже испугалась,
увидев “часть руки”.
Сколько живу, а такого
чуда я еще не видела.
Раньше в деревне ведь
сажали морковь гектарами.
Кому ни покажу это изобре-
тение природы, все удивляются.
Вот я и решила принести морковь

в газету, пусть и другие посмотрят
на редкость.

А на самом деле эту необычную
м о р к о в ь

д а ж е
ст рашно

трогать,
уж боль-

но она сма-
хивает на че-

ловеческую кисть,
а от этого становится

не по себе. Чего только ни
сотворит наша Матушка-приро-

да! Может быть, и у вас что-то вы-
росло на огороде необыкновенное?
Приносите, посмотрим.

В.ГОРДЕЕВА

с о т в о р и л а

п р и р о д а

 Тема конкур-
са - “У того пожар
возможен, кто с
огнем не осторо-
жен”...

Конкурс про-
водится в два
тура. Первый тур
проходит 1 октяб-
ря 2001 года по 1 февраля 2002 года.
Итоги этого этапа будет подводить
жюри в Сланцевском отделении по-
жарной охраны. Лучшие работы на-
правят в Центр противопожарной
пропаганды и общественных связей
УГПС. Участники конкурса, заняв-

шие призовые места, награждаются
дипломами и памятными подарками.
Для участия в конкурсе приглаша-
ются дети в возрасте 10-12 лет и
13-15 лет. Победители будут опре-
деляться в каждой возрастной ка-
тегории. Коллективные работы при-

нимаются вне кон-
курса и отмечаются
дипломами. Какие
работы можно пре-
доставить на кон-
курс? Лепка, выжи-
гание, вышивка, ши-
тье, роспись по де-
реву, резьба по де-

реву, чеканка, вязание, макраме, со-
ломка, а также моделирование. Все,
естественно, на противопожарную
тематику. Рисунки на конкурс не при-
нимаются. Работы приносить в от-
деление пожарной охраны по ад-
ресу: ул. Дорожная, д. 1.

В н и ма н и е :  к о нк ур с !

О р г а н и з а ц и я
Д о р о г о
К у п и т

Пиловочник
Те л . (8 1 2 )  1 8 4 -5 7 -1 7

К р уг л о с ут оч н о

БУДЬТЕ ВНИМАТЕЛЬНЫ НА ДОРОГАХ!

5 октября около 16 часов на ав-
тодороге Сланцы-Кингисепп, в рай-
оне Черновского, произошло до-
рожно-транспортное происше-
ствие. Водитель джипа, не спра-
вившись с управлением, выехал на

ВОДИТЕЛЬ
ПОГИБ

полосу встречного движения, где
совершил столкновение с автомо-
билем ГАЗ-66. В результате аварии
водитель погиб, два пассажира гос-
питализированы. Как нам сообщи-
ли в Сланцевском отделении
ГИБДД, одной из причин аварии
стала недостаточная видимость на
дороге, а также превышение ско-
рости.

Информация
ГИБДД

С сентября 2001 года начался
новый спортивный сезон для Феде-
рации таэквон-до (ИТФ) Сланцевс-
кого  района. 14 октября 2001 года
Федерация была приглашена на Ку-
бок МО “Кингисеппский район”.  Со-
ревновались в ДЮСШ г.Кингисеппа.
На кубке приняли участие спортсме-
ны г.Кингисеппа, Усть-Луги, Санкт-
Петербурга и г.Сланцы, всего приня-
ло участие в соревнованиях 84
спортсмена. В команду г.Сланцы
вошли 33 спортсмена от 10 до 17 лет.
Команду из г.Сланцы представляли
вице-президент Федерации Камы-
шев , инструкторы Сергеев , Грушев-
ский и Розеватов.

В целом команда выступила ус-
пешно и заняла 2 общекомандное
место, до 1 места не хватило одной
золотой  медали. В  общем  итоге
команда заработала 14 золотых ме-
далей:

В тылях (комплексные упражне-
ния) 1 места заняли: Полякова Эль-
вира, Токарев Никита, Ибрагимов
Тимур. В массоги (спаррингах) 1 ме-
ста заняли: Полякова Эльвира, Мо-
розова Марина, Андреев Виктор,
Садовников Семен, Северюхин Алек-
сей, Конохин Игорь, Финогенов Ни-
колай, Нестеров Виктор, Яковлев
Павел, Федосов Денис, Борисов Ар-
тем.

Кроме этого - 4 серебряных ме-
дали и 7 бронзовых.

Федерация таэквон-до (ИТФ)
Сланцевского района благодарна
всем  спонсорам,  которые  помогли
выезду команды на соревнования:
ОМФК и С при администрации МО
“Сланцевский район”. Директору РМЗ
Михальчику Н.С., директору агент-
ства недвижимости “Альянс”,Гиле-
ву А.И., директору агентства недви-
жимости “Икар”Волкову  В.А. и всем
тем, кто интересуется спортом и
поддерживает его. 28 октября 2001
года состоится отборочное первен-
ство г. Сланцы по таэквон-до  (ИТФ),
которое пройдет в ДЮСШ, начало в
11 часов, Федерация приглашает
всех желающих.        В.КАМЫШЕВ,

вице-президент Федерации
таэквон-до (ИТФ) Сланцевского

района.

ТАЭКВОН-ДО

На Кубок МО
“Кингисеппский
район”

Управление государственной противопожарной службы
ГУВД Санкт-Петербурга и Ленинградской области, Британский
благотворительный фонд “Друзья русских детей” объявили о
проведении конкурса детского прикладного творчества на про-
тивопожарную тематику. Конкурс проводится с целью профи-
лактики пожаров по причине детской шалости с огнем, а также с
целью совершенствования знаний пожаробезопасного поведе-
ния, популяризации пожарного дела среди школьников.
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Более 200 человек - старшеклассников и их родителей - побывали в
субботу на организационных собраниях в недавно созданном филиале
Центре профессиональной подготовки.

С ними встретились заместитель директора ЦПП Д.А.Кузнецов и
научный руководитель молодежных программ ЦПП Г.Г.Клюев. Они по-
знакомили всех с учебной базой, которой располагает филиал и теми
возможностями, которые предоставляются учащимся, ответили на воп-
росы. Особо было подчеркнуто, что в ЦПП не делается никакого разли-
чия в обеспечении петербургских школьников и учащихся филиалов в
области. При подготовке филиала к открытию были выполнены все тре-
бования контролирующих органов.

В Сланцевском филиале предполагается организовать 10 учебных
групп по 14-17 человек, заниматься с ними будут не менее трех штат-
ных преподавателей. Желание овладеть компьютерными специальнос-
тями есть не только у городских школьников, но и у старшеклассников
из района. При формировании групп, которое начинается на этой неде-
ле, будет обязательно учтено, в какие дни и часы каждый из учащихся
имеет возможность посещать филиал. Кстати, обучение учащихся 11-х
классов будет организовано только в текущем учебном году.

НАЧИНАЮТСЯ ЗАНЯТИЯ
в центре профессиональной

подготовки

О гриппе уже заговорили.
Правда, еще появились толь-
ко “первые ласточки”, мол,
грипп придет к нам под Но-
вый год, что надо занимать-
ся уже сегодня профилакти-
кой и т.д. О том, как в нашей
центральной районной боль-
нице будут “встречать”
грипп, рассказывает замес-
титель главного врача по
поликлинике Л.А.ГРУШКО:

- Мы уже сейчас собираем
заявки от предприятий на вак-
цинацию против гриппа. Заказ
на вакцину мы должны отпра-
вить в конце октября.

Поскольку эпидемия грип-
па предполагается в середи-
не декабря, то в срок за две
недели до неё будем уже за-
ниматься прививками. Вакци-
на вводится подкожно. Любой
желающий может обратиться
в поликлинику и привиться
против гриппа. Прививка сто-
ит 32 рубля.

В.ГОРДЕЕВА

ЧТОБЫ
НЕ ЗАБОЛЕТЬ

Ч у д о

(812) 114 - 19 -07,
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